

夏季語学研修報告書

研修先大学	マルタ大学
研修期間（日数）	2023年8月26日～9月24日（30日間）
YNUでの所属学部、学年	教育学部 4年

語学研修で何を得られましたか？以下の項目を含んで記入してください

- ① 英語力について（研修前・後でどのように変わったか）
- ② 語学研修の授業における取組で、良かった点・反省点
- ③ 語学研修の感想
- ④ 後輩へのアドバイス

①英語力について

研修前は、大学受験時に受験英語を勉強していた程度の英語力でした。教育学部である為、大学2年生以降授業で英語を学ぶ機会もなく、特にスピーキングに不安を感じていました。しかし、語学研修後ではスピーキング力が特に伸びたと感じています。もちろん語学学校の授業内で文法やリーディング等の勉強もしましたが、外国人の友達や先生、ルームメイトと過ごす中で英語を話す機会が多く、スピーキングに対する苦手意識が軽減しました。

②授業における取組について

授業における取組で良かった点は、「自分から積極的に発言して英語を話す時間を増やせたこと」です。私の授業では、先生から指名されて発言する時間よりも、自分から手を挙げて発言する時間の方が多かった為、自分から手を挙げないとただ説明を聞いているだけになってしまう状況でした。その為、自分の考えや英語に自信がなくても、積極的に手を挙げて発言するようにしていました。これにより、英語を話す機会を自分で作れただけでなく、私の発音や文法が間違っていたら先生が教えてくれる為、自分のミスに気付くことができました。

授業における取組の反省点は、「授業の復習を怠ってしまう時があったこと」です。復習を怠った次の日の授業では、授業においてかれてしまうことが多々あった為、復習は大切だと強く感じました。

③感想について

「想像以上にたくさんの友達ができただこと」が何よりも嬉しかったです。今回の語学研修では「英語に自信がなかったとしても自分からいろんな人に話しかける」という目標を持っていました。そのような中で語学研修に挑んだ結果、同じクラスの友達だけではなく、共有キッチンで話しかけてみたら仲良くなった友達や、1人でたまたま訪れた観光地で出会った日本語を勉強している友達など、幅広い場所で新たな出会いがありました。そこでは、外国人が知っている意外な日本の曲を教えてもらったり、他国の伝統料理を教えてもらったりと、自分から話しかけて友達になれたからこそいろんな情報を得られました。また、英語を話す機会を自分で生み出したことでスピーキング力をより伸ばすことができました。語学研修で出会った友達とは、マルタを離れた今でも連絡を取り合っている関係性である為、ここでの出会いを大切にしたいです。

④アドバイスについて

私の英語力は正直低く、研修前は不安を感じていました。ですが、英語を上手く話せない私でも、勇気を出していろんな人に話しかけてみると、新たな出会いがあったり、いろんなことを教えてもらえたりしました。学校にいる人たちはみんな、私たちと同じように英語を勉強しに来ている人たちなので、留学に参加した際には勇気を出してぜひいろんな人に声をかけてみてください！

留学生活中の様子について

留学中の写真を添付してください（4枚以上）。各写真へキャプションも付けてください。



<授業の最終日、クラスメイトと撮影した写真>



<ルームメイトと BBQ に参加した時の写真>



<マルサシュロックで食べた海鮮パスタ>



<ゴールデンベイで見た夕日>